

II-4274 der Beilagen zu den Stenographischen ProtokollenNr. 2113 IJ

des Nationalrates XVI. Gesetzgebungsperiode

1986-05-22

A N F R A G E

der Abgeordneten EIGRUBER, DR. GUGERBAUER
an den Herrn Bundesminister für Bauten und Technik
betreffend Umfahrung von Rohrbach und Neufelden

Die Straßensituation im Bezirk Rohrbach wurde in den letzten Jahren insbesonders durch den schrittweisen Ausbau der B 127 beträchtlich verbessert. Allerdings entbehren noch die Umfahrungen von Rohrbach und Neufelden, die als besonders neuralgische Verkehrspunkte bezeichnet werden können, einer verkehrsgerechten Lösung. Angesichts der verkehrstechnischen Erfordernisse dieses Bezirkes mutet es seltsam an, daß der Abschnitt zwischen Altenfelden und Arneit den Umfahrungen Rohrbach und Neufelden vorgezogen wurde. Ebenso unklar ist die derzeitige Diskussion der Variante 5 von Lembach nach Altenfelden.

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister für Bauten und Technik die

A n f r a g e :

1. Welche weitere Vorgangsweise beim Ausbau der B 127 wird das Bundesministerium für Bauten und Technik befolgen?
2. Warum wurde der Abschnitt zwischen Altenfelden und Arneit den Umfahrungen Rohrbach und Neufelden vorgezogen?
3. Wann werden die Umfahrungen von Rohrbach und Neufelden in Angriff genommen?

Wien, 1986-05-22